



▲開店の日の朝、18軒の農家から獲れたての新鮮野菜が届けられる



▶東山パークゴルフ場駐車場にオープン

Jukai yatterimirukai 樹海やってみる会

東山新鮮野菜の直売所 地域の交流拠点に

6月2日、東山パークゴルフ場駐車場に今年も地域住民の方々が運営する農産物の直売所「樹海の里野菜直売所」がオープンしました。この日は、旬のグリーンアスパラやホワイトアスパラ、メロン、キャベツ、ブロッコリーなどの新鮮野菜が並び、地域の常連客らが訪れ、品定めしながら、会話を楽しんでいました。

お店を運営するのは「樹海やってみる会（武田裕子代表）」同会は、この地元産野菜の直売所のほか、昨年は、「被災学童集団疎開プロジェクト（倉本聡代表）」が受け入れている子どもとその家族を招き、パークゴルフ大会を開催し、被災者らと交流するなどさまざまな地域貢献活動を行っています。

活動の中心である「樹海の里野菜直売所」は、東山地域の農家18軒が新鮮野菜を持ち寄り、地域住民やパークゴルフ客、国道を通る観光客らに格安で販売しています。お店を切り盛りするのは、移住者や離農した地域の方々。夏の観光シーズンは農

家が繁忙期のため、以前から直売所の話はあったものの中々踏み出せずにいた中、地域に溶け込む移住者の存在がきっかけとなり、2年前、直売所を開設しました。3年前に東山に移住し、直売所の店長を務める笠倉要一さんは、「担い手のいる年配の農家さんや農家女性がいろいろな作物をつくっているの、野菜の種類が豊富です。来店するのは、地域の人たちも多く、地域の交流の場にもなっています。これから秋にかけて季節ごとの野菜が楽しめますよ」と笑顔で話してくれました。直売所の営業は土日のみで、時間は午前9時から午後4時。10月まで営業を行う予定。

